



STIFTSSCHULE ST. JOHANN

Amöneburg

Amöneburg, 30.04.2024

Liebe Schulgemeinde,

die Osterferien liegen hinter uns und wir sind wieder im Schulalltag angekommen. Ich möchte Sie mit diesem Schreiben über das Schulleben an der Stiftsschule weitergehend informieren.

Auf dem Schulhof befinden sich viele Plakate, die Unterstützung für unsere Abiturientinnen und Abiturienten zeigen. Diese haben am 17. April mit ihren Klausuren angefangen. Die Klausurtermine gehen noch bis zum 8. Mai. Wichtig für Sie alle ist, dass aufgrund des mündlichen Abiturs der Unterricht am Montag, dem 24. und am Dienstag, dem 25. Juni, entfällt. Die Abiturfeierlichkeiten werden dann am 29. Juni stattfinden.

Am Freitag, dem 3.5., beginnen neue LiV (Lehrkräfte im Vorbereitungsdienst) an unserer Schule. Regulär im Unterricht werden sie erst ab dem kommenden Schuljahr eingesetzt. Wir freuen uns, dass wir Frau Alina Krähling (Deutsch, kath. Religion), Herrn Florian Rauscher (kath. Religion, Geschichte) und Herrn Lukas Schübler (Biologie, Englisch) neu an unserer Schule begrüßen können.

In der Jahrgangsstufe 8 haben wir das für uns sehr wichtige Projekt zur Rassismusprävention vorangebracht. Die Stiftsschule hat sich zu diesem Thema auch äußerlich an der Bonifatiushalle sichtbar gegen Rassismus gestellt.

Im Bereich der Berufsorientierung sind wir in diesem Jahr neue Wege gegangen und haben an der Berufsorientierungsmesse „Markt der Möglichkeiten“ mit den Jahrgangsstufen 10, E2 und Q2 in Kirchhain teilgenommen. Außerdem haben wir während des Beratungstages ein von Herrn Matera geleitetes Bewerbungscoaching anbieten können.

Zudem möchte ich Sie erneut auf die bald folgenden unterrichtsfreien Tage hinweisen:

- 10. Mai: Brückentag nach Christi Himmelfahrt
- 31. Mai: Brückentag nach Fronleichnam
- 24./25. Juni: mündliches Abitur

In diesem Jahr gibt es einige anstehende und erfolgte Baumaßnahmen:

Die Mädchentoiletten neben dem Hausmeisterraum wurden in den Ferien saniert. Hier haben die immer länger werdenden Lieferzeiten zugeschlagen und es mussten zunächst noch einmal die alten Trennwände der WCs eingesetzt werden. In dieser Toilette befindet sich nun ein Spender für Hygieneprodukte.

Auch auf dem Sportplatz ist in den Ferien gearbeitet worden. Witterungsbedingt konnten die Arbeiten erst in der letzten Woche durchgeführt werden, so dass der Sportplatz nach den Ferien noch zwei Wochen „ruhen“ musste. Nun kann er allerdings wieder normal genutzt werden.



Im Hinblick auf Nachhaltigkeit gibt es noch Entwicklungsmöglichkeiten an der Stiftsschule. Einen ersten Schritt möchten wir im Theresa-Haus gehen, in dem in den Sommerferien eine neue Heizungsanlage eingebaut werden soll. Diese wird eine Hybridanlage sein, die aus einer Wärmepumpe und bei höherer Belastung zuschaltbarer Ölheizung besteht. Des Weiteren wird derzeit geprüft, wie die Bonifatiushalle mit einer größeren Solaranlage belegt werden kann.

Ebenfalls in den Sommerferien soll die Renovierung der Chemieräumlichkeiten vorangetrieben werden, wobei die Maßnahme voraussichtlich nicht mit dem Ende der Sommerferien beendet werden kann.

Zuletzt wende ich mich auch noch mit einer Bitte an Sie: Uns ist es vermehrt zu Ohren gekommen, dass Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufen 8 und höher Vapes (Einweg-E-Zigaretten) rauchen. Diesbezüglich ist das Jugendschutzgesetz eindeutig, da es Zigaretten (insbesondere auch E-Zigaretten) für Kinder und Jugendliche verbietet, d.h. sie sind erst ab 18 Jahren erlaubt. Ich bitte Sie, dies gegebenenfalls mit Ihren Kindern zu thematisieren.

Ich wünsche Ihnen und uns allen noch eine gute Zeit bis zu den Sommerferien!

Viele Grüße


Björn Mayr